

*Südost-Kurier 02. August 2017*

## Gelungenes Experiment

»Dinner in Weiß« war voller Erfolg

■ UNTERHACHING · Die Organisatoren des ersten »Dinner in Weiß« waren schier überwältigt von der Resonanz ihres Aufrufs. Rund 200 Teilnehmer waren dem Lockruf gefolgt und hatten neben Tischen, Stühlen und jeder Menge Speis und Trank auch Kerzenleuchter, Blumenschmuck und vor allem gute Laune im Gepäck. »Wir waren wirklich gespannt, wie viele Leute kommen werden«, gestand der Vorsitzende des Städtepartnerschaftskreises Unterhaching, Thomas Jaeger. Tischnachbarn kamen bei die-

sem geselligen Stell-Dich-Ein im Unterhachinger Ortspark miteinander ins Gespräch, bestaunten gegenseitig die jeweilige Tischdekoration oder die ausgefallenen Speisen, die ja ebenfalls dem Motto folgend, in Weiß gehalten sein sollten. Viele Spaziergänger blieben neugierig stehen und erfreuten sich an dem Anblick der zwei langen, gedeckten Tafeln. Auch Petrus hatte ein Einsehen und schenkte den Teilnehmern einen wunderbar lauen Abend, der sicherlich vielen noch lange im Gedächtnis bleiben wird. hw



Die Organisatoren vom Städtepartnerschaftskreis stießen auf den großen Erfolg ihrer Aktion miteinander an. Foto: hw